
回  答 

 

回答者のお名前： 村上ひろし            

 

Ⅰ  １）残存するアスベスト使用状況の把握について 

賛成     

理由：医師として、結果の予見とその予見した結果の回避は当然のことと考えるから。 

 

２）リスクコミュニケ―ションの実践について 

賛成   

理由：住民、行政、業者が一つのチームとして共通の正確な情報をもとにした意思疎

通が必要。 

 

３）アスベスト対策協議会の設置や新たな条例制定について 

賛成   

理由：アスベスト対策に関しては、条例により義務付けることが必要と考える。 

 

４）阪神淡路大震災のアスベスト健康被害の調査と検査実施について 

賛成   

理由：医師として、結果の予見とその予見した結果の回避は当然のことと考える。 

 

Ⅱ １）無電柱化システムを積極的に導入することについて 

賛成   

理由：青空の見える空間を取り戻したいから。 

 

  ２）宅地造成の安全基準について 

  賛成   

  理由：宅地造成の安全が確保されるようにすべきと考える 

 

Ⅲ 西宮市におけるアスベスト安全対策について具体的にお聞かせください。 

まずは、すべての建物の実態調査を早急に行い、工事などの場合のチェック体制の確立。 

 

 

 

以上です。ご協力ありがとうございました. 


